

PICO Y
PLACA

TAXI:
NO APLICA

PARTICULARES: 5-9
De 5:00 a.m.
a 8:00 p.m.

MOTOS 2T Y 4T: 5-9
De 5:00 a.m.
a 8:00 p.m.

DÓLAR

\$ 3,915.56

LUNA

MENGUANTE

CLIMA

28°C MÁX. 19°C

El Grupo de Amigos de la Magia se presentó en la institución Don Bosco

Magos celebraron su día y alegraron el de los niños

JAIDER ESCOBAR BUITRAGO
jaiderescobar@qhubo.com

Ayer no fue un día cualquiera en la Institución Educativa Don Bosco, de Castilla, pues el Grupo de Amigos de La Magia, liderado por Chalos y del que hacen parte Mary, Magánderson, Chawa, Jordany y Rosquetin, decidieron acudir para llevarles un rato de alegría a los estudiantes y a la comunidad, que tuvo ingreso libre.

La idea también era celebrar el Día del Mago, que se conmemora en honor a Don Bosco, un sacerdote, educador y escritor italiano del siglo XIX, quien también sacaba a flote sus dotes de ilusionismo, incluso para enseñar.

Sobre las 10:00 a.m. los menores ingresaron de manera ordenada, junto a sus docentes. Los de menor edad se sentaron en el suelo, frente al escenario, para quedar cerca del espectáculo, mientras que lo mayocitos se ubicaron en las graderías, donde también se acomodaron vecinos del sector.

De un momento a otro se escuchó una algarabía, los visitantes pensamos que se trataba del inicio de la obra, pero no. "Profe, hay que celebrarle que va a repetir el año", indicó uno entre la multitud, luego de que la



La cara de emoción de los menores era evidente con la presentación del mago Chalos (foto). Julieta Giraldo y Cristobal Marín, entre los estudiantes que en diálogo con Q'HUBO agradecieron este espectáculo. /FOTOS: JAIDER ESCOBAR.



De izquierda a derecha Magánderson, Chawa, Chalos, Mary Jordany y Rosquetin, quienes se robaron el show en tarima.

Un tropezón simulado provocó risa entre los espectadores, que no pararon de divertirse con cada presentación.

La algarabía no se hizo esperar con la aparición y posterior desaparición de palomas a punta de magia, el cambio de color de estas y el inesperado ingreso en acción de un canino, en el lugar de las aves. Fue tal la emoción, que los menores se empezaron a parar, mientras que las profesoras y el propio mago les indicaban que debían estar sentados.

Al final de la jornada, con un sonoro aplauso les agradecieron a los magos, por alegrarles el día.



profesora les pidiera silencio.

Los docentes, todos con pantalón y camiseta negra, con el escudo de la institución, también esperaban ansiosos el inicio del espectáculo. Según conocemos,

les dan ejemplo a los estudiantes y siempre van uniformados, así o de gris.

Entre los de menor edad, no faltaron a los que les dijeron ganas de ir al baño a último minuto, por lo que las pro-

fes no tuvieron más alternativa que acompañarlos.

"Magia, magia, magia", comenzaron a gritar en coro los estudiantes, implorando la salida de los magos, quienes no se hicieron rogar.

“Es bonito celebrar el día con personas que quizás nunca han visto un espectáculo como estos”.

ANDERSON RESTREPO
Mago y comediante



“La magia la llevamos en la sangre, como don Bosco. Es una herramienta muy grata para acercarse a los muchachos”.

LUIS F. BETANCUR
Rector de la institución



“Enseñar con alegría es una filosofía propia de los salesianos. Ellos se motivan al ver la magia”.

HERNÁN CORREA
Docente



PICO Y
PLACA

TAXI: 9
De 6:00 a.m.
a 8:00 p.m.

PARTICULARES: 7-1
De 5:00 a.m.
a 8:00 p.m.

MOTOS 2T Y 4T: 7-1
De 5:00 a.m.
a 8:00 p.m.

DÓLAR
\$ 3983,15

LUNA
MENHUANTE

CLIMA
28°C MÁX. 16°C

Tras 5 años de sacrificios y mucho esfuerzo recibirá su diploma

Chalo le puso magia al estudio y se graduará de artes en la U. de A.

JAIDER ESCOBAR BUITRAGO
jaiderescobar@qhubo.com

A sus 57 años Gonzalo Humberto Rojas Puerta, cuenta las horas que lo separan de las 4:00 p.m. de hoy, cuando recibirá el cartón que lo acredita como licenciado en Artes Escénicas de la Universidad de Antioquia.

Lleva más de media vida como mago, faceta en la que se ha ganado la vida. El nacido en Cisneros, Nordeste antioqueño, recordó que "toda la vida soñé con ser mago. Desde niño mi mamá (Nelly) me decía que yo me escondía un pañuelo debajo del brazo y decía al momento, ya apareció".

La pobreza no fue impedimento

Aunque su condición humilde reñía con sus aspiraciones, pues los elementos de los magos siempre han sido costosos, él nunca se dio por vencido: "En ese tiempo el kit de magia valía 200 pesos, por lo que papá (Ricardo) me dijo hasta acá le duró la carrera, pues no había con qué comprarlo, igual yo seguí con la idea".

Sus primeros estudios le tocó hacerlos por correspondencia. Jorge Loaiza, un reconocido mago de la época le mandaba hasta Cisneros algunos trucos. "Él viajaba



Gonzalo Rojas Puerta, más conocido como Chalo, compartió con el equipo periodístico de Q'HUBO algunos trucos de magia, en la U. de A. /FOTOS: ESNEYDER GUTIÉRREZ

por todo el mundo y nos vendía la magia. Él veía que yo tenía pasión y goma, por lo que me fiaba", recordó.

Aseguró que nunca vio la magia como un negocio. Sin embargo, con el pasar de los días, vio que esta es una buena alternativa para subsistir y sacar a su familia adelante, como en efecto lo hizo, tanto así que lo ha llevado a hacer presen-

LA CIFRA

57
años tiene el
mago
antioqueño,
nacido en
Cisneros.

taciones en Estados Unidos, Chile, Venezuela, Panamá y Guatemala, entre otros países.

Un ejemplo

Chalo, como es conocido en el mundo de la magia, enfatizó que con el título de licenciado en artes escénicas espera convertirse en un ejemplo para las nuevas generaciones. "Hace 38



Chalo también descrestó con sus trucos en la U. de A. Se graduará como licenciado de artes proximamente.

años terminé el bachillerato, las neuronas ya están debajo de las chanclas, a esta edad el trasnocho pega duro, se olvidan las cosas, fue una etapa dura, pero de mucha felicidad", indicó.

Reconoció que estuvo a punto de tirar la toalla, pero en ese momento llegaron las voces de aliento que se convirtieron en impulso para continuar.

Dice que los tiempos de Dios son perfectos, porque de joven siempre quiso estudiar, pero siente que de haberlo hecho en ese momento hubiera declinado, pues a los 18 años fue papá y en ese tiempo tenía que estar concentrado cambiando pañales y consiguiendo los recursos

para comprarlos. Agradece a la U. de A. por abrir el programa de profesionalización, para los artistas empíricos y al Instituto de Cultura y Patrimonio de Antioquia, la Secretaría de Cultura y la Gobernación de Antioquia, que los becó y costeó la carrera.

Igualmente, sacó pecho por el 4.55 de promedio con el que terminó su carrera, lo que lo ratifica como uno de los mejores estudiantes.

Ahora su objetivo es llegar "a los pelaos de los barrios y decirles venga les enseño teatro. La idea es compartir el conocimiento, que ellos conozcan el arte y puedan crecer gracia a él".



Tremendo aguinaldo... cayó el Baloto

El afortunado está en Santander, donde se compró el billete con los números ganadores del Baloto. Fue en el municipio de Lebrija, donde los números 31, 09, 13, 27, 15 y la super balota 15, le dieron una alegría de Navidad de nada más y nada menos que de 8000 millones de pesos.

Pero el sorteo 2351, jugado la noche del sábado, repartió un total de \$ 8.167.602.700 a los 22.055 ganadores. Esta es la sexta vez que cae el Baloto bajo la concesión de Operador Nacional de Juegos (ONJ), que tiene la licencia desde mayo de 2022.